
Seit 2018 Hausärztin in Flühli Sörenberg schlage ich mich jeden Winter mit den Folgen der 

Grippewelle rum. Grundsätzlich verfechte ich den Ansatz den Patienten zu beschäftigen bis die Natur 

ihn heilt. Ich stelle aber fest, dass dies nicht immer befriedigend funktioniert… 


